

2015年8月21日号

須商の出来事をお知らせ
須商の今が分かるニュースレター

須商NOW



<Topic News> ☆ 2学期始業式



【始業式】 8月21日(金)、今日から2学期が始まります！みなさん、夏休み中はどのように過ごしていましたか？「暑い中、部活動がんばった」「宿題を計画的に進めた」「アルバイトに励んだ」「進路に向けて準備をした」毎日、忙しく過ごしていたことでしょう。。そして、今日から授業も始まるということで、昨日は徹夜で課題に取り組んだという人もいましたね。。さっそく、計画的に物事を進める大切さを学んだようです！月曜日には実力テストが待っています！今週の土日は、勉学に励みつつ、『休み中の生活サイクル』を『学校の生活サイクル』に戻す休日にしましょう。



【校長先生のお話】 始業式にて、山下校長先生はまず、本校最大の行事である[須商・創成マーケット 2015]について、社長を中心とした全社員が力を合わせ取り組んでほしいと話され、更に2学期に特に力を入れてほしいことについてお話されました。「2学期はそれぞれの学年に合った学力を付けましょう。3学年は、進路決定の大事な時期となるので、進学希望者も就職希望者も2学期が勝負です。自分の望んだ進路実現へ向け頑張ってください。先生方ももちろんサポートします！2学年は、学校の中心部分が徐々に移行されてくる時期です。生徒会、部活動、勉学、全てにおいて須商・創成の中心となります。また、進路について準備する大切な時期でもあります。意識しましょう！1学年は[須坂創成1学年]として成長する大切な時期です。2年間をどう過ごすか、将来の進路はどのようにするか等をじっくり考える学期してください！」そして、最後に全生徒に取り組んでほしい「予習」についてお話されました。「次の授業の予習をすることによって、より授業に集中できるようになります。この2学期は予習をするように心がけましょう。」2学期は一年間で一番長い学期です。充実した毎日を送れるように、気持ちの良いスタートをきりましょう！



長野県須坂商業高等学校
Suzaka Commercial High School



長野県須坂創成高等学校 (須商キャンパス)
SUZAKA SOSEI High School SUSHO Campus